

¿Quiénes somos?

Autor Administrator
sábado, 10 de febrero de 2007

Somos un grupo de personas, cada día más numeroso, que tiene como denominador común el ser propietarios y conductores de un Renault Espace en sus distintas versiones, acabados y años de fabricación. Actualmente los miembros del Club están repartidos por toda España y Portugal. Somos, por tanto, personas desinteresadas, que aportamos nuestras experiencias en el coche, tanto buenas como malas, para poder compartir las buenas sensaciones que proporciona este coche. La mayoría de nosotros superamos la treintena (la cuarentena, diría yo) y en general somos familias con hijos o con una necesidad de carga por encima de la media. Somos aventureros, viajeros. Nos gusta nuestro coche y pensamos que quien no lo conoce, no sabe lo que se está perdiendo.